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Polícia Federal apreende dois
carros paraguaios em Manhuaçu

Foi apreendidos um Hummer H2 e um Porsche. Os veículos estavam circulando em Manhuaçu, com placas de
San Lorenzo (Paraguai), mas adaptadas para o modelo brasileiro em cinza e preto.

Marta Aguiar e Carolina Dieckmann

Alexandre Corrêa e Ana Hickmann

ONG Pró-Rio Manhuaçu elege nova Diretoria
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CHARGE

ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES
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VOZ JORNALÍSTICA E EVENTOS  LTDA ME
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Apt. 101 - Bairro Bom Pastor – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000
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EU LEIO O
JORNAL

DAS
MONTANHAS

Belo Horizonte, Minas Gerais

Quero aqui parabenizar o Jornal das Mon-
tanhas, www.jm1.com.br   pelo o trabalho que
tem realizado levando a informação a todos.
Hoje quem tem internet em casa não fica sem
acessar o site deste conceituado JM1 Agrade-
cido pela atenção o meu muito obrigado

Adelino Filgueiras Maiworm
afmaiworm@oi.com.br

Assunto: Salário dos Professores

É digno a profissão, mas é vergonhoso como
nossos administradores, fazem com essa pro-
fissão linda – professores Como Reduto e San-
tana e outras cidades, Manhuaçu tem que se
sentir vergonhoso quando falamos em salário

As Leis que não são cumpridas
nas pequenas cidades

São comuns em todos os países democráticos, os direitos fun-
damentais das pessoas, qualquer democracia que se preze: “To-
dos são iguais perante a lei, sem distinção de qualquer natureza”
(artigo 5°). Ninguém em sã consciência pode negar a situação
de desigualdade social e de oportunidades em que se encontram
os negros no país, isso encontramos em quase todos os textos
que falam das desigualdades sociais, penso que em nosso país
há mais preconceito não diretamente ao negro, mas ao pobre,
aos deficientes e idosos construída historicamente e jamais re-
vertida ou amenizada. Facilmente se comprovam nas filas dos
hospitais, nos postos de saúde, onde não há remédio para os
pobres, mas facilmente adquiridos naquele jeitinho brasileiro.
Vemos com tristeza idosos e deficientes pagarem passagens.
Foram inúmeras vezes denunciado por este jornal linhas de ôni-
bus da nossa região, denunciamos fatos ocorridos na linha de
Luisburgo, onde um grupo de idosos resolveram não pagar pas-
sagem, o ônibus parou e a policia foi chamada, todos foram pa-
rar na delegacia, mas o problema continua. Em Lajinha MG.
Comprovei a discussão de um senhor com o trocador, o motoris-
ta parou o ônibus e só partiu depois que o senhor de mais de 75
anos pagou a passagem, indignado com o desrespeito a lei fui
falar com o Promotor de Justiça, e ele me disse: “não tenho
conhecimento desses casos, nunca um idoso veio aqui recla-
mar”, é claro Dr. E nem virão ou o Sr.  não conhece os idosos
pobres que não conhecem seus direitos! Sugiro que o Sr. faça
como alguns magistrados que igualmente com censo de justiça
deixa seu gabinete confortado e seu automóvel e sai por aí en-
trando de vez em quando em um ônibus ou mesmo entrando
numa fila de algum posto de saúde ou do INSS para sentir na
pele o que sofrem o nosso povo.

Há histórias bonitas de meninos pobres que sentiram a discrimi-
nação contra seus pais, sofreram todo tipo de humilhações, mas
foram à luta estudaram e hoje são promotores, juizes e até Presi-
dente da República. Pena que alguns preferem esquecer o passa-
do e fazer vista grossa contra os desmando das autoridades e dos
grandes empresários desonestos que visam somente o lucro. No
Distrito do Prata município de Lajinha MG. Os ônibus que saem
de lá levam somente 3 idosos de graça, os primeiros que entrarem
no veículo, isso só de ida a volta sempre é cobrada, que critério é
este? A lei é federal e independe de regulamentação municipal é
bem clara todos os maiores de 65 anos tem direito à gratuidade
nos coletivos. Mais uma vez estamos fazendo nossa parte de le-
var ao conhecimento público o não cumprimento dessa lei, cabem
agora as autoridades tomarem providências. Comprovam-no to-
das as estatísticas de acesso à educação e ao emprego, de renda,
de acesso aos bens e serviços. Comprovam-no o senso comum e
a simples observação do dia-a-dia. Os idosos, os pobres ainda são
largamente discriminados e merecem como cidadãos, políticas de
inserção social. Ninguém pode ser condenado à pobreza e à ex-
clusão por nascer pobre. Ninguém pode ser condenado à pobreza
e à exclusão. Se os pobres e idosos são vítimas do preconceito, o
Estado tem o dever de buscar mecanismos legais para incluí-los
na sociedade cidadã. Alguém há de negar? Devair Guimarães de
Oliveira

para nossa classe, professores fazem parali-
sação, operação tartaruga, para a população
saber que o baixo salário que nós temos, e o
tamanho da responsabilidade que temos com
os alunos, para serem pessoas dignas.

Salete Dias Amorim (Manhuaçu)

Ao Jornal das Montanhas

Gostaria de parabenizar ao Jornal pelas exce-
lentes materias referente a política em Manhuaçu
e região. As colunas que mais gosto é a coluna
Dizem por aí! e Cantinho de Fé. Um jornal de
leitura inteligente que veio para fazer o diferencial
para nossa região. Enfim um jornal imparcial e
atualizado com as nossas necessidades.

Cláudia Petrucci - Gov. Valadares

Prefeita de
Simonésia
Marinalva
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Comentário de Júnior
Para: Juiz Federal de Manhuaçu  Dr. Aníbal 
Parabéns ao Juiz Federal da Subseção de Manhuaçu, Dr.

Aníbal Magalhães, que tem acelerado nas decisões  e anali-
sando todos os fatos jurídicos de cada processo,  agindo de 
forma humana, principalmente em processos, previdenciári-
os.  Um idoso, analfabeto, sempre trabalhou com serviço 
pesado e sem qualificação, a incapacidade não se constata 
apenas pelo laudo do perito, mas também por outros fatos 
que podem impedir o segurado de exercer atividade diferen-
ciada.

Cartório Eleitoral faz plantão

Os jovens de 16 anos, ou aqueles que irão completar até 
dia 7  de outubro, dia das eleições municipais que ainda não 
tiraram o título eleitoral, poderão fazê-lo até 9 de maio, da 
mesma forma os eleitores que desejam transferir seus títulos 
devem  aproveitar o momento.

Documentação: O eleitor deverá comparecer ao cartório 
munido com documento de identidade com foto, compro-
vante de endereço (conta recente de luz, água ou telefone) 
homens de 18 a 45 anos deve apresentar também o compro-
vante de quitação do serviço militar.

Como os brasileiros deixam tudo para os últimos dias as 
filas estão enorme.

Partido Verde

O Partido Verde estará realizando em Santa Luzia, grande 
BH, a Conferência Municipal com Qualidade de Vida, Desen-
volvimento Sustentável e Meio Ambiente, com a presença 
do presidente estadual Ronaldo Vasconcelos, Wagner Do-
nato, presidente do PV de Contagem e outros nomes do PV 
mineiro. Dia 12, sábado, a partir das 16h com o tema: “Santa 
Luzia na Rio + 20”.

Grande perda

Faleceu em Valadares o na tarde de quarta feira. um dos 
padres que mais cuidou do social em Valadares, depois do 
mergulhão, o querido PADRE EULALIO LAFUENTE. Veló-
rio  foi na Igreja Nossa Senhora das Graças. Uma figura extra-
ordinária e que foi super injustiçado pelos seus colegas pa-
dres e outra altas autoridades da igreja católica valadarense. 
Mas vai estar na Graça de Deus que é justo!

Dados Oficiais

Dados extra oficial da conta de que dentro de 12 a 14 me-
ses, cerca de mil funcionários públicos municipais de Valada-
res vão estar aposentando. Eu disse 1.000 funcionários!

E Agora Heldo?

Informações dão conta de que a justiça do executivo man-
dou que o presidente da Câmara Heldo Armond pague com o 
dinheiro da Câmara Municipal, enviado todo mês pela prefei-
tura, aos funcionários aposentados do poder legislativo, 
como sempre foi feito. Todo mundo sabe que ele devolveu 
para o Iprem e prefeitura, foi uma polêmica, funcionários pas-
saram quase que fome e outros entraram em depressão, pois 
ficaram 4 meses sem receber. Agora, veio lá de cima, tem que 
pagar como era antes. E não convide Heldo Armond para a 
mesma mesa onde estiver os aposentados da Câmara de ve-
readores de Valadares!

IPVA caro demais...

Temos que lutar junto com nossos representantes e Go-
vernador do estado para baixar o IPVA em nosso Estado, 
considerado um dos mais caros do Brasil. A poucos quilome-
tros daqui, fica Espírito Santo, lá o IPVA é quase a metade do 
nosso!. Até quando iremos com nossos impostos cada ano 
mais altos?

Prefeito de Caratinga 
afastado novamente

No encerramento da reunião ordiná-
ria da Câmara de Caratinga, na noite de 
quarta-feira (02/05), o Poder Legislati-
vo foi comunicado oficialmente sobre 
o afastamento do prefeito João Bosco 
Pessine, em determinação da Corte Su-
perior do Tribunal de Justiça de Minas 
Gerais.

O presidente da casa legislativa, João 
Roberto Leodoro, o Mestre, foi abor-
dado por um oficial de justiça e em en-
trevista a emissora Super Canal falou 
sobre os procedimentos legais, a partir do momento em que 
há a notificação oficial é um dever do poder legislativo, em 
solenidade, dar posse ao vice-prefeito do município, Aluísio 
Palhares, que passará então a ocupar o cargo de chefe do 
executivo.

De acordo com o presidente, a posse tem caráter imediato, 
tendo em vista que com o afastamento de Pessine o municí-
pio precisa de uma outra liderança. A previsão é de que a 
posse aconteça ainda na quinta-feira (03/05), porém, a infor-
mação deverá ser confirmada durante o período da manhã.

Começou no dia 5 de maio e se estende até o dia 25 maio de 
a campanha de vacinação contra a Influenza. Trata-se de 
uma vacina trivalente, que protege contra três vírus diferen-
tes, incluindo gripe sazonal e Influenza A H1N1. Em todo o 
Estado serão imunizados idosos, gestantes, crianças, com 
idade entre seis meses e dois anos e indígenas, que vivem em 
aldeias. Este ano, ainda irão receber a vacina, a população 
carcerária. A meta é imunizar  80% do público alvo, durante as 
três semanas da campanha, o que representa 2.522.623 mi-
lhões de mineiros.

“Nosso objetivo é proteger a parcela da população que 
corre mais risco de ter a doença na forma mais grave. Com 
isso, vamos evitar as internações e, principalmente, a morta-
lidade em virtude da doença. A meta é vacinar pelo menos até 
80% da população alvo”, afirma a coordenadora estadual de 
imunização, Tânia Brant.

Com o slogan “Proteger é Cuidar”, a campanha envolverá, 
em todo o Estado, cerca de 13 mil profissionais de saúde. 
Haverá ainda 5.500 postos fixos e volantes, além de 1.525 
veículos. Foram investidos R$ 2.696.972,91, sendo R$ 
804.960,51 provenientes do tesouro estadual. Outros R$
1.891.967,40 serão repassados aos Fundos Municipais de 
Saúde para operacionalização da Campanha.

A vacina contra a influenza é composta por diferentes ce-
pas do vírus Myxovirus influenzae inativados, fragmenta-
dos e purificados. A composição e concentração das subs-
tâncias que compõem a vacina são atualizadas a cada ano, 
levando em consideração os dados epidemiológicos e as 
recomendações da Organização Mundial de Saúde (OMS).

A vacina é contra-indicada somente para pessoas que têm 
alergia grave a ovo de galinha e a seus derivados, bem como 
para aquelas que apresentaram reações anafiláticas graves a 
doses anteriores.

Vacinação contra gripe começou dia 05

Estivemos no Bairro Santa Luzia para fazer o JM nos 
Bairros, falamos com Dona Nicolina Pereira da Silva, que 
está com o pé inchado por ter caído no barranco, ela conta 
como aconteceu: “Eu fui colocar roupa no varal e o barranco 
desceu, eu cai e machuquei o pé, isso aqui está um perigo, 
o barranco está cedendo, esse pedaço de muro aqui está pres-
tes a desabar dessa casa, os moradores tiveram que alugar 
uma casa e mudar. O engenheiro, e o secretário de obras da 
prefeitura já estiveram aqui junto com o prefeito, olharam, 
mediram, prometeram, mas até hoje nada foi feito. Conclui 
dona Nicolina Conversando com Ermínio ele nos disse: “a 
situação continua praticamente na mesma, pouca coisa mu-
dou, eu desisti de cobrar providencias, mas isso não é nada 
comparado à situação dos funcionários do Samal que tra-
ba-

Funcionários do Samal são 
transportados em caminhão de lixo

lham na Usina de Reciclagem, eles são transportados no ca-
minhão de lixo imundo, muitas vezes até cheio de bicho vare-
jeira, você precisa ver isso de perto, fazer fotos, é uma boa 
reportagem, mostrar para a sociedade o que está acontecen-
do, é desumano, eles só não podem ficar sabendo que você 
vai fazer isso, pois não sei como eles descobrem, mas toda 
vez que ligam para a polícia denunciando eles arrumam um 
jeito lá e a polícia acaba não conseguindo pegá-los”. Decla-
rou Ermínio.

Fomos então para as proximidades do Samal apenas com 
um celular esperar o tal caminhão de lixo e constatamos a 
realidade dos fatos. O caminhão chegou às 05 horas e 10 
minutos com os funcionários, e pasmem! O caminhão parou 
um dos funcionários do Samal que era transportado entre a 
cabine com a carroceria desceu e abriu a porta traseira do 
mesmo e a cena que vimos foi essa:
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Podes conhecer o
espírito de qualquer
pessoa, se observa-

res como ela se
comporta ao elogiar

e receber elogios.
Sêneca

Há três métodos
para ganhar sabe-
doria: primeiro, por

reflexão, que é o
mais nobre; segun-
do, por imitação,

que é o mais fácil; e
terceiro, por experi-
ência, que é o mais

amargo.
Confúcio

Se um dia tiver que
escolher entre o

mundo e o amor...
Lembre-se. Se esco-
lher o mundo ficará
sem o amor, mas se

escolher o amor com
ele você conquistará

o mundo.
Albert Einstein

O fracasso é a
oportunidade de
começar de novo

com mais inteligên-
cia e redobrada

vontade.
Henry Ford

Se quer viver uma
vida feliz, amarre-se
a uma meta, não às

pessoas nem às
coisas

Albert Einstein

Aprendi silêncio com
os falantes, tolerân-
cia com os intoleran-
tes, e gentileza com

os rudes ; ainda,
estranho, sou ingra-
to a esses professo-

res.
Kalil Gibran

EXTRATO PARA PUBLICAÇÃO
O MUNICÍPIO DE SIMONÉSIA, torna público, em atendimento ao ca-

put do art. 26 e parágrafo do art. 61 da Lei de Licitações, que, nos autos
dos processos licitatórios indicados, foram firmadas as seguintes con-
tratações:

Pregão nº27/2012 – Objeto: Contratação de empresa especializada
para aquisição de material pedagógico para manutenção das ativida-
des do ensino fundamental, neste Município. Contratado: FRANCISCO
AFONSO DA SILVA JUNIOR – Valor estimado (R$32.668,00).

Pregão nº28/2012 – Objeto: Contratação de empresa especializada
para fornecimento de pneus, câmaras e materiais afins para manuten-
ção de veículos e máquinas da frota Municipal. Contratado: G W AUTO
DIREÇÃO LTDA – Valor total estimado em (R$413.173,98).

Pregão nº29/2012 – Objeto: Contratação de empresa especializada
para prestação de serviços de alinhamento, balanceamento, monta-
gens e demais serviços afins para manutenção de veículos e máquinas
da frota Municipal. Contratados: G W AUTO DIRAÇÃO LTDA – Valor
estimado (R$43.315,00) e PNEUCAR PNEUS CARATINGA LTDA – Va-
lor estimado (R$110.410,00).

Pregão nº30/2012 – Objeto: Contratação de empresa especializada
para fornecimento de peças elétricas para manutenção de veículos e
máquinas da frota Municipal. Contratado: P R M SONORIZAÇÃO E
ACESSÓRIOS LTDA – Valor estimado (R$303.205,04).

Pregão nº31/2012 – Objeto: Contratação de empresa especializada
para fornecimento de material esportivo para atender as necessidades
da Secretaria Municipal de Esporte, Turismo e Cultura do Município de
Simonésia. Contratados: ROBERTO RIBEIRO ROCHA - ME – Valor
estimado (R$21.515,00)  e FLÁVIO NOLASCO BARRELETE – Valor
estimado (R$69.020,00).

Pregão nº32/2012 – Objeto: Contratação de empresa especializada
para prestação de serviços de levantamento e acompanhamento do
VAF(Valor Adicional Fiscal) no Município de Simonésia. Contratado:
GERANCIAL CONTABILIDADE LTDA – Valor estimado (R$19.200,00).

Convite nº05/2012 – Contratação de profissional habilitado para pres-
tação de serviços de assistência Jurídica e Judiciária integral à popula-
ção do Município de Simonésia. Contratada: MARIA JOSÉ DA SILVA -
Valor estimado (R$34.000,00).

Inexigibilidade/Credenciamento nº06/2012 – Cadastrar e habilitar em-
presa especializada para realização de exames laboratoriais com base
em valores constantes da tabela SIA/SUS (Serviços de Informações
Ambulatoriais), no Município de Simonésia. Credenciados: LABORA-
TÓRIO  FILHO LTDA – Valor estimado (R$108.000,00); LABORATÓ-
RIO SÃO LOURENÇO LTDA – Valor estimado (R$72.000,00) e LABO-
RATÓRIO DE ANÁLISES APOLO LTDA – Valor estimado (R$45.000,00).

Inexigibilidade/Chamada Pública nº07/2012 – Cadastrar e habilitar pro-
dutores da agricultura familiar fornecedores de hortifrutigranjeiros para
complementação da merenda escolar, neste Município. Cadastrados:
CREONÍSIO CORREA DA SILVA, com o valor estimado de (R$1.840,00);
CREIDE PEREIRA RAMOS DE SÁ, com o valor estimado de
(R$1.840,00); GERALDO PEREIRA RAMOS, com o valor estimado de
(R$1.840,00); ANA BERNARDA CARDOSO DOS SANTOS, com o va-
lor estimado de (R$1.840,00); CLEISON PABLO NUNES, com o valor
estimado de R$(1.840,00); JOSÉ ELOI DE SOUZA, com o valor esti-
mado de (R$1.840,00); JOSÉ GERALDO PINEL, com o valor estimado
de (R$1.840,00); MARIANA FERREIRA RAMOS PINEL, com o valor
estimado de (R$1.840,00); DEUSDETE APARECIDA DE SOUZA, com
o valor estimado de (R$1.840,00) e EVA PEREIRA DE ALCANTARA
CUNHA, com o valor estimado de (R$1.840,00).

Dispensa nº64/2012 – Objeto: Contratação de profissional para reali-
zação de atividades de Terapeuta Ocupacional junto aos pacientes do
CAPS, neste Município. Contratada: EDVÂNIA FERNANDES MARQUES
MAURÍCIO - Valor estimado (R$6.390,00).

MARINALVA FERREIRA
Prefeita Municipal

Era uma vez uma linda menina, que morava com sua
mãe,  em  uma  bela casinha. Ela sempre usava uma capa
com um chapeuzinho bem vermelho.

Certo dia, sua mãe pediu que ela fosse levar uma cesti-
nha de  doces, para sua vovó:

– Chapeuzinho, evite o caminho da floresta que é peri-
goso, vá  pelo bosque e não fale com estranhos.

Chapeuzinho adorava sua  avó,  e  saiu  em  disparada,
cantando  de alegria. Queria fazer uma surpresa para  vovó
e  começou  a  colher  as flores que encontrava no cami-
nho.

A menina estava distraída com as flores, quando deu
de  cara  com  o lobo mau. Ela não sabia que ele era o lobo
malvado, mas não se  assustou e nem sentiu medo.

– Bom dia, chapeuzinho Vermelho.
– Bom dia.
– Aonde você está indo assim tão cedinho?
– Vou visitar minha vovozinha, que está muito doente.
O lobo, como era muito esperto, disse a ela bem depressa:
– Por que não vai pela floresta, que é bem mais perto?
Ela ficou em dúvida, porque não gostava de desobede-

cer sua mãe,  mas resolveu seguir o conselho do lobo.
Enquanto  chapeuzinho  seguia  pelo  caminho  da  flores-
ta,  o  lobo rapidamente seguiu pelo bosque, cantando e
correndo. O  lobo  chegou  na

casa da vovozinha e bateu na porta:
–  Quem está aí? — Perguntou a velhinha.
O lobo respondeu, disfarçando a voz:
– Sou eu, Chapeuzinho Vermelho.
– Entre minha querida, aporta está aberta.
O lobo, que era muito rápido, foi entrando e de uma só

vez engoliu a vovozinha. Depois vestiu as roupas dela, e
ficou  esperando  Chapeuzinho Vermelho. Chegando na
casa da vovó, ela encontrou o lobo e perguntou:

– Vovó! Por que suas orelhas estão tão grandes?
– É para te ouvir melhor.
– Vovó! Para que esses olhos tão grandes?
– É para te ver melhor.
– Credo vovó, por que a senhora está com essa boca

tão grande?
– É para te comer! — respondeu o lobo.
Dizendo isso, o lobo começou a correr atras de Cha-

peuzinho. Depois de algum tempo ele tropeçou e caiu no
chão. Enquanto isso a menina escondeu dentro de um
velho armário. O lobo resolveu dar uma cochilada e come-
çou a roncar. Um caçador que

passava escutou:
– Que ronco esquisito?
Ele entrou, e encontrou o lobo:
– Ah! É você que está aí seu malvado!
Escutando isso, Chapeuzinho apareceu e contou toda

a história para o caçador.
Aproveitando que o lobo estava dormindo, cortaram a

sua barriga, e tiraram a vovózinha de dentro. As duas se
abraçaram muito felizes.

– E agora o que faremos com esse malvado?
Os três resolveram encher a barriga do lobo de pedras.

Quando o lobo acordou, tentou fugir, mas ele caiu e nun-
ca mais levantou. Todos ficaram aliviados e felizes. O ca-
çador foi embora, e  as  duas  foram  se  sentar  na  varanda
e saborear os doces. Chapeuzinho prometeu nunca  mais
desobedecer  a  sua mãezinha.

Chapéuzinho Vermelho
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Preço R$27mil

No dia 21 e 22 de abril
sábado e domingo, foi reali-
zado no espaço da Igreja
CEIFA, um grande evento,
muito som, luz, boa música,
uma mega-estrutura, produ-
ção e organização que não
deixa a desejar para nenhum
grande evento secular. Ale-
xandre Pilar e banda (Minis-
tério Cartas Vivas) do RJ com
canções do seu 2º CD ani-
mou a moçada nestes dois
dias, fazendo com que jovens
de diversas cidades e deno-
minações desfrutassem de
um momento de alegria, di-
versão, comunhão, boa mú-
sica, gente bonita, palavra de
Deus, louvor, adoração e
muita animação sem drogas,
bebida alcoólica  e nenhuma
confusão.

No Domingo, 22 pela ma-
nhã, Alexandre Pilar e banda
realizaram uma palestra com
o tema: “Louvor e adoração
nos tempos atuais”. O que
trouxe uma profunda reflexão
sobre nossas atitudes, pen-
samentos e modo de vida
nos dias atuais, foi concedi-
do um espaço onde muitos
dos presentes participaram
colocando seus pensamen-
tos, indagações e fazendo
perguntas, interagindo e tor-
nando a palestra rica, dinâ-
mica e participativa.

À noite, tivemos uma ce-
lebração a vida, maravilhosas
canções que foram entoadas

O senador Aécio Ne-
ves (PSDB) é o principal
cabo eleitoral em Belo
Horizonte. É o que revela
pesquisa encomendada
pelo diretório municipal
tucano para medir a influ-
ência do ex-governador na
disputa pela prefeitura.
Segundo o levantamento,
registrado na Justiça Elei-
toral com o número 48/
2012, para 55% dos elei-
tores da capital, a opinião
de Aécio é importante na
hora de escolher o candi-
dato a prefeito. O gover-
nador Antonio Anastasia
(PSDB) aparece em se-
gundo lugar, com 12%, se-
guido pelo ministro do
Desenvolvimento, Indús-
tria e Comércio Exterior,
Fernando Pimentel (PT).
O ex-senador Hélio Cos-
ta (PMDB), que perdeu a
disputa para o governo do
estado para Anastasia, em
2010, ficou na quarta co-
locação, com 3%.

De acordo com a son-
dagem, 16% dos eleitores
não levam em considera-
ção nenhuma opinião e 4%
não responderam ao ques-
tionamento. A pesquisa foi
feita pelo instituto Vox
Populi entre 19 e 20 de
abril, com 500 pessoas. A
margem de erro é de 4,4%
para mais ou para menos.

No cruzamento por
sexo, idade, escolaridade,
renda familiar e atividade
econômica, o apoio do se-
nador é importante para
mais da metade dos entre-
vistados. Esse patamar só
não é atingido no levanta-
mento feito com eleitores
que têm entre 16 e 24 anos
e nos detentores de renda
familiar entre três e cinco
salários mínimos, ficando

Adoração

trazendo a presença de Deus
naquele lugar, Alexandre Pi-
lar trouxe também uma pala-
vra de restauração para co-
rações amargurados e feri-
dos, e muitas vidas naquela
noite foram curadas através
da palavra de Deus que é viva
e eficaz.

 “Foi mui trabalhoso,
buscar recursos e organizar
esta mega estrutura para este
evento, este é um sonho an-
tigo, ter em Manhuaçu um
espaço apropriado para a
moçada, espaço este que
não rola nenhum tipo de dro-
gas e nem bebidas, onde
nossos jovens e adolescen-
tes possam interagir entre
eles, com estrutura, confor-
to, organização, som de qua-
lidade, sem discriminação de
raça, credo e religião para que
simplesmente possamos jun-
tos adorar a Deus. Quero
nesta oportunidade louvar a
Deus por este sucesso, agra-
deço as empresas que tem
nos apoiado neste projeto,
agradeço a minha família pelo
total apoio, e também a equi-
pe de irmãos que trabalharam
durante todo o evento dan-
do suporte e organizando nos
bastidores para que tudo sa-
ísse dentro da normalidade e
do planejado. Com certeza
daqui a pouco teremos outros
eventos, aguardem” Explicou
Ronaldo Martinho organiza-
dor do evento.

PSDB dá ultimato ao prefeito
Marcio Lacerda (PSB) para

indicar candidato a vice
entre 48% e 49%, respec-
tivamente. Os dados mos-
tram também que 36%
dos entrevistados votariam
com certeza no candidato
apoiado pelo senador e
20% no nome que contas-
se com o aval do gover-
nador Anastasia. Pimen-
tel influencia 15% dos
belo-horizontinos e Hélio
Costa, 7%.

A pesquisa vai emba-
sar as negociações que
vêm sendo feitas entre
PSDB e PSB para a cam-
panha pela reeleição de
Marcio Lacerda (PSB).
Em troca do apoio ao pre-
feito, os tucanos querem
se coligar com o PSB na
chapa dos candidatos a
vereador, sem a presença
do PT, ou então indicar o
vice. O presidente do
PSDB mineiro, Marcus
Pestana, foi enfático ao
dizer que os tucanos não
aceitam que o PT indique
o vice e ainda se coligue
com o PSB na proporcio-
nal. “É uma coisa ou ou-
tra”, afirma. A principal
condição do PT para se
aliar ao PSB é a aliança
na proporcional. O depu-
tado disse que a pesquisa
deixa claro a força do
PSDB na capital e que a
legenda não pode ser pre-
judicada pelo PT, segun-
do ele, um partido secun-
dário.

A discussão sobre qual
partido indicaria o compa-
nheiro de chapa havia sido
superada depois do acor-
do fechado pelo PSB com
os petistas, mas a possibi-
lidade de Lacerda dispu-
tar o governo em 2014,
com o apoio do ex-presi-
dente Luiz Inácio Lula da
Silva, para garantir um

palanque forte para a re-
eleição da presidente Dil-
ma Rousseff, pode mudar
o quadro e atrapalhar os
planos de Aécio de dispu-
tar a Presidência. A can-
didatura de Lacerda ao
governo pode garantir
também o retorno do PT
à Prefeitura de Belo Ho-
rizonte, caso Lacerda seja
reeleito tendo um petista
como vice. Esse cenário
não favorece uma even-
tual candidatura do sena-
dor em 2014 e atrapalha
os planos dos apoiadores
de Anastasia de lançar o
vice-governador Alberto
Pinto Coelho (PP) candi-
dato ao governo do esta-
do.

Terceira via Nos últi-
mos meses, azedaram as
relações entre o senador
e Lacerda. Diante disso,
crescem as especulações
de que Aécio pode vir a
apoiar a candidatura a pre-
feito do deputado estadu-
al Délio Malheiros (PV).
Mesmo que o PSDB per-

maneça na chapa do PSB,
o deputado verde vai con-
tar nos bastidores com a
simpatia do senador e de
seus aliados. Malheiros já
tem também a garantia de
apoio financeiro à sua can-
didatura.

O presidente do dire-
tório municipal do PSDB,
João Leite, desconversou
quando questionado sobre
a possibilidade de seu par-
tido apoiar formal ou infor-
malmente a candidatura
do PV. Segundo ele, o se-
nador assumiu o compro-
misso com o PSB nacio-
nal de apoiar a reeleição
de Lacerda, mas delegou
ao partido a palavra final
sobre o assunto. “Não
está nada certo ainda com
o PSB. Estamos aguar-
dando uma posição do
partido sobre nossas rei-
vindicações, a coligação
na proporcional sem o PT
e a indicação do candida-
to a vice na chapa de La-
cerda”, afirmou. João Lei-
te argumentou que o
PSDB não tem como bar-
rar o desejo de outros par-
tidos de lançarem nomes
para a disputa. “Todas as
candidaturas são legíti-
mas, Não temos como
barrar nomes ligados ao
senador Aécio Neves,
hoje a maior liderança em
Minas, como ficou claro
nessa pesquisa e na elei-
ção de 2010, quando ele
transferiu votos para
Anastasia, que acabou
eleito no primeiro turno”,
ponderou.

O senador Aécio Neves (PSDB) é o principal
cabo eleitoral em Belo Horizonte.
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AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO ADMINISTRATIVO

LICITATÓRIO Nº229/2012.
PREGÃO PRESENCIAL Nº38/2012

O MUNICÍPIO DE SIMONÉSIA, CNPJ nº
18.385.120/0001-10 torna público que realiza-
rá licitação na modalidade PREGÃO PRESEN-
CIAL para contratação de empresa especializa-
da para realização de serviços gráficos para a
Prefeitura Municipal de Simonésia e demais
secretarias, com abertura marcada para 17-05-
2012, às 09:00 horas. O edital completo pode-
rá ser obtido na sede da Prefeitura de Simoné-
sia, na Praça Getúlio Vargas, 50, Centro, Fone:
(0xx) 33-3336-1235.

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO ADMINISTRATIVO

LICITATÓRIO Nº230/2012.
PREGÃO PRESENCIAL Nº39/2012

O MUNICÍPIO DE SIMONÉSIA, CNPJ nº
18.385.120/0001-10 torna público que realiza-
rá licitação na modalidade PREGÃO PRESEN-
CIAL para contratação de empresa para pres-
tação de serviços de hospedagem, alimenta-
ção, bufet e locação de espaço para eventos
no Município de Simonésia, com abertura mar-
cada para 18-05-2012, às 13:00 horas. O edi-
tal completo poderá ser obtido na sede da Pre-
feitura de Simonésia, na Praça Getúlio Vargas,
50, Centro, Fone: (0xx) 33-3336-1235.

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO ADMINISTRATIVO

LICITATÓRIO Nº231/2012.
PREGÃO PRESENCIAL Nº40/2012

O MUNICÍPIO DE SIMONÉSIA, CNPJ nº
18.385.120/0001-10 torna público que realiza-
rá licitação na modalidade PREGÃO PRESEN-
CIAL para contratação de empresa para pres-
tação de serviços de sonorização mecânica,
shows regionais e locação de palco no Municí-
pio de Simonésia, com abertura marcada para
21-05-2012, às 13:00 horas. O edital completo
poderá ser obtido na sede da Prefeitura de Si-
monésia, na Praça Getúlio Vargas, 50, Centro,
Fone: (0xx) 33-3336-1235.

Cláudio Márcio Geraldo Costa
Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO ADMINISTRATIVO

LICITATÓRIO Nº232/2012.
PREGÃO PRESENCIAL Nº41/2012

O MUNICÍPIO DE SIMONÉSIA, CNPJ nº
18.385.120/0001-10 torna público que realiza-
rá licitação na modalidade PREGÃO PRESEN-
CIAL para contratação de empresa para  forne-
cimento de material de consumo para o CRAS
no Município de Simonésia, com abertura mar-
cada para 22-05-2012, às 13:00 horas. O edi-
tal completo poderá ser obtido na sede da Pre-
feitura de Simonésia, na Praça Getúlio Vargas,
50, Centro, Fone: (0xx) 33-3336-1235.

Cláudio Márcio Geraldo Costa
Pregoeiro

VENDE-SE
Uma quitinete: Quarto, sala, cozinha e banheiro com

garagem. (33) 3331-4507 Falar com Ueziler

Doutor Wilson Batista: Comissão
discute tratamento contra o crack
A Comissão Especial para

o Enfrentamento do Crack da
Assembleia Legislativa de
Minas Gerias realizou, audi-
ência pública sobre os mo-
delos de tratamento para usu-
ários da droga. A reunião
aconteceu a requerimento
dos deputados Paulo Lamac
(PT), presidente da comis-
são, Vanderlei Miranda
(PMDB), Célio Moreira
(PSDB) e Doutor Wilson Ba-
tista (PSD) e deputada Liza
Prado (PSB). Os parlamenta-
res se preocupam com o au-
mento excessivo do consu-
mo da droga nas cidades e
em regiões rurais do Estado.

A reunião serviu para dis-
cutir as diversas alternativas
de tratamento, como os cen-
tros de atenção psicossocial
(Caps), as comunidades te-
rapêuticas, os consultórios
de rua, os grupos de mútua
ajuda, a redução de danos e
a internação involuntária. O
deputado Paulo Lamac expli-
ca que a comissão pretende
produzir um relatório, ao fi-
nal de seus trabalhos, para
ser encaminhado ao Gover-
no do Estado, com propos-
tas de políticas públicas e

propostas de um projeto de
lei na ALMG.

A audiência faz parte de
uma sequência de reuniões
que estão sendo realizadas
pela comissão com o objeti-
vo de discutir principalmen-
te temas como prevenção;
acolhimento e tratamento;
qualificação para o mercado
de trabalho e reinserção so-
cial; repressão qualificada ao
tráfico; e financiamento para
todas essas ações, inclusive
as de saúde pública. O presi-

dente da comissão alerta para
os perigos causados pelo cra-
ck, que, segundo ele, causa
forte dependência e desenca-
deia uma série de processos
neurológicos. Além disso, a
rede de tratamento ainda é es-
cassa. “É necessário consti-
tuí-la em nível nacional e es-
tadual” afirma.

Convidados – Foram con-
vidados para a reunião a di-
retora do Centro Mineiro de
Toxicomania, Carolina Couto;
a coordenadora de saúde

A reunião serviu para discutir as diversas alternativas
de tratamento, como os centros de atenção psicossoci-
al (Caps), as comunidades terapêuticas, os consultóri-
os de rua, os grupos de mútua ajuda, a redução de da-
nos e a internação involuntária.

Doutor Wilson Batista

mental da Secretaria Munici-
pal de Saúde de Belo Hori-
zonte, Rosimeire Silva; repre-
sentantes dos Narcóticos
Anônimos; o coordenador
clínico do Centro Mineiro de
Toxicomania, Oscar Cirino; e
o médico Henrique Couto.

A presidente Dilma Rousse-
ff sancionou a lei que cria a Fun-
dação de Previdência Comple-
mentar do Servidor Público Fe-
deral (Funpresp) para os servi-
dores públicos da União. A nor-
ma está na edição de quarta-feira
do Diário Oficial da União. No
texto, publicado em três pági-
nas, há detalhes sobre o funci-
onamento do novo modelo, pla-
nos de saúde e a fiscalização
da Funpresp. O estudo foi co-
ordenado por um grupo de tra-
balho multiministerial.

A nova ordem vale a partir
desta lei para os servidores que
ingressarem no funcionalismo
público, que não terão mais a
garantia de aposentadoria inte-
gral. De acordo com a norma
sancionada, os servidores pú-
blicos federais que têm salários
até o teto da Previdência, hoje
R$ 3.916,20, vão contribuir com
11%, e o governo com 22%.
Sobre o valor que exceder esse
limite, a União pagará até 8,5%.

A contribuição da União é
paritária, o que significa que se
o servidor pagar um percentual
de 5%, a União pagará a mesma
porcentagem. Ficam garantidos
os valores das aposentadorias
até o teto da Previdência. O ser-
vidor interessado em receber
acima do teto do Instituto Naci-
onal do Seguro Social (INSS)
terá de pagar uma contribuição

Dilma sanciona lei que cria nova
aposentadoria para servidores

à parte, aderindo à Funpresp ou
a fundo de pensão privado.

A nova regra não vale para
os atuais servidores. A mudan-
ça só vale para os servidores
nomeados a partir da sanção da
lei. O texto da nova lei foi vota-
do no Congresso no mês pas-
sado. O novo modelo é uma
tentativa do governo para ten-
tar diminuir o déficit da Previ-
dência Social. O trabalhador
que aderir à previdência com-
plementar passará a pagar me-
nos Imposto de Renda de Pes-
soa Física (IRPF). Inicialmente,
a alíquota é 35%, maior que no
regime tradicional, mas o impos-
to cai 5 pontos percentuais a
cada dois anos de contribuição,
até chegar a 10% a partir de dez
anos de contribuição.

Os atuais servidores também
poderão optar pela permanên-
cia no regime de aposentadoria
integral ou pelo regime de pre-
vidência complementar. Para
garantir o funcionamento da
Funpresp, a União já garantiu

aporte financeiro de R$ 100 mi-
lhões no Orçamento de 2012.

Entenda: - No sistema anteri-
or de previdência para o funci-
onalismo público, o servidor fe-
deral contribui com 11% sobre
o salário integral, e o governo
entra com 22%. Em troca, o tra-
balhador recebe aposentadoria
equivalente ao último salário na
ativa, benefício ao qual não es-
tão sujeitos os trabalhadores
da iniciativa privada nem das
estatais

- No novo modelo, o funcio-
nário contribuirá com 11% até
o teto do Instituto Nacional do
Seguro Social (INSS), atualmen-
te em R$ 3.916,20. Para receber
mais que o limite da Previdên-
cia Social, o funcionário terá de
aderir a um fundo de pensão
privado ou optar pela Fun-
presp, para o qual pagará, todo
mês, 8,5% da diferença entre o
teto da Previdência Social e o
salário total

- A mudança só vale para os
servidores que tomarem posse

a partir da sanção da lei que
criou a Funpresp pela presiden-
ta Dilma Rousseff

- Os servidores que aderirem
à Fundação de Previdência
Complementar do Servidor Pú-
blico Federal (Funpresp) pode-
rão, em alguns casos, receber
aposentadoria maior que o sa-
lário da ativa. Por causa do des-
conto no Imposto de Renda
(IR) para quem aplica em fun-
dos de pensão, o funcionário
pagará menos tributos ao rece-
ber o benefício

- Os impactos da Funpresp
para as contas públicas só se-
rão sentidos no longo prazo,
quando os novos servidores
começarem a se aposentar. O
Ministério da Fazenda calcula
que, a partir de 2040, o País pas-
se a economizar 0,4% do Pro-
duto Interno Bruto (PIB) por ano
com a previdência complemen-
tar, o que dá cerca de R$ 20 bi-
lhões em valores atuais. Em
2070, a previdência do serviço
público deve ser superavitária.
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Por Keller Filgueiras

A ONG Pró-Rio Manhua-
çu tem nova Diretoria para o
biênio 2012/2014. Respeitan-
do o Estatuto a instituição os
sócios aprovaram o nome da
nova composição:

No Conselho Diretor:
Alisson Campos Sad, Ju-

lio César Novais, Keller Fil-
gueiras, Loide Olivia Heringer
Berbert de Oliveira, Luciano da
Silva Roberto, Milton Filguei-
ras, Sebastião Januário  de
Moraes e suplentes Célio Vi-
dal Verly, Lujan Pinheiro e
Rubens  Stenger Júnior.

Como Secretário Executi-
vo Roberto Sérgio Vargas;
Secretária Administrativa
Marinez P.Bragança e Eliza-
beth Gomes da Silva na  Se-
cretária  Institucional. Na su-
plência das Secretarias estão
Herculano Silvério dos Reis,
José dos Santos Ferraz e Su-
eli Helena Oliveira Moreira.

O Conselho Fiscal passou
a ser composto por Giovani
Romualdo da Silva, Lúcio Pra-
ta Pena e Ugo de Oliveira Pi-
menta. Como suplentes des-
te Conselho Joaquim Ribei-
ro, Jorge Heleno Soares Fer-
reira, Jose Célio Klein.

A Organização foi criada
em 2003 e foca a minimização
dos efeitos trágicos das inun-
dações no perímetro urbano
da cidade. Neste contexto ela

ONG Pró-Rio Manhuaçu
elege nova Diretoria

passa a ampla divulgação das
soluções técnicas apresenta-
das pelo Prof. Nilo de Olivei-
ra Nascimento da UFMG e
daquelas expostas pelo Prof.
André Luiz Lopes de Faria
vinculado à UFV ambos em
2007. Com isto pretende mo-
bilizar a população para a
concretização das propostas
principalmente neste ano elei-
toral no município. “A soma
dos trabalhos e a viabilização
deles pelos governos serão
responsáveis pela minimiza-
ção dos danos causados pe-
las enchentes”. Comenta um
dos diretores, Alisson Cam-
pos Sad.

Já para Suely Helena Oli-
veira, Diretora da ONG: “Nos-
sa cidade não tem convivido
com o problema nos últimos
anos, porém nada foi feito
para prevenir este caos pe-
los organismos municipais,
estaduais ou federais. Esta-
mos à mercê do que ocorreu
nas cidades de Brumadinho,
Ponte Nova, Itaperuna, den-
tre outras onde os prejuízos
financeiros privados e públi-
cos foram altos e com várias
mortes nas estatísticas”.

Os valores a serem inves-
tidos na concretização das
propostas da UFMG parecem
não estar ao alcance da Pre-
feitura de Manhuaçu, pois
estão na ordem de 60 milhões
de reais conforme cálculos

técnicos em 2007. Há neces-
sidade de busca destes re-
cursos a nível estadual e, tal-
vez, federal por intermédio de
Deputados Estaduais e Fede-
rais que têm base eleitoral na
cidade. “Recursos existem
para isto, pois nas cidades no
sul do estado como Itajubá,
Pouso Alegre, Santa Rita e
também em Belo Horizonte e
na vizinha Caratinga os in-
vestimentos acontecem por
vias políticas”. Informa Alis-
son.

Existe a necessidade de
investimentos em torno  de
R$ 140 mil reais por parte da
Prefeitura de Manhuaçu a
contemplar um sistema de
previsão e alerta de inunda-
ções proposto também pelo
Prof. Nilo enquanto as solu-
ções técnicas não acontecem.
O sistema pretende avisar ao
poder público de forma con-
creta a possibilidade de en-
chentes e este programará as
ações a serem praticadas e
avisará à população. Consi-
dera-se nesta previsão dados
obtidos junto aos órgãos de
meteorologia e a realidade
local nos momentos de gran-
de índice de chuvas. Serão
instalados sensores com tec-
nologia GPS em locais já de-
finidos em São João do Ma-
nhuaçu e Luisburgo com uma
central informatizada de co-
leta de dados na cidade.

Após explicações forneci-
das por técnicos das secre-
tarias de Estado de Planeja-
mento e Gestão (Seplag) e de
Fazenda, a Comissão de
Constituição e Justiça (CCJ)
da Assembleia Legislativa de
Minas Gerais aprovou, nesta
quarta-feira (2/5/12), parece-
res pela legalidade de três
projetos de lei (PLs) do go-
vernador que autorizam o
Poder Executivo a contratar
empréstimos de três institui-
ções financeiras. O montan-
te total aproximado é de R$ 3
bilhões. Conforme explicaram
os técnicos que participaram
da reunião da CCJ, não se tra-
ta de mais um endividamento
do Estado, e sim de um rema-
nejamento dentro de um con-
junto de autorizações já con-
cedidas.

Apesar de o relator da ma-
téria e presidente da comis-
são, deputado Sebastião
Costa (PPS), já ter emitido seu
parecer referente ao PL 3.062/
12 na reunião anterior, ele
optou por refazer seu relató-
rio, considerando os esclare-
cimentos prestados pelos
técnicos do Poder Executivo.
Assim, Sebastião Costa
acrescentou a informação de
que, para a autorização de
empréstimo de R$ 300 mi-
lhões da Corporação Andina
de Fomento (CAF), foram
cancelados os efeitos da Lei
19.966, de 2011, que autoriza
a contratação de empréstimo
no mesmo valor de um banco
japonês. Essa mudança foi
inserida na forma da emenda
nº 1, que o relator apresen-
tou.

O projeto tramita em regime
de urgência e prevê que os
recursos serão utilizados no
asfaltamento de 224 trechos
rodoviários no Estado, envol-
vendo 303 municípios e alcan-
çando quase 8 mil quilôme-
tros. A iniciativa faz parte da
ação Caminhos de Minas do
Programa Minas Logística,
definida no Plano Plurianual
de Ação Governamental
(PPAG), conforme esclarece a
emenda nº 2 apresentada no
parecer de Sebastião Costa.

Localização – Ainda com
referência a esse projeto, o
deputado André Quintão

Deputados aprovam projetos
que autorizam o governo a
buscar quase R$ 2 bilhões

(PT), que solicitou a presen-
ça dos técnicos do Poder Exe-
cutivo na reunião, quis saber
os trechos a serem contem-
plados com o asfalto. Mas a
diretora da Central de Avalia-
ção de Projetos e Captação
de Recursos da Seplag, Ga-
briela Nair Figueiredo Noro-
nha Pinto, disse que essa
definição ainda depende de
negociação com os credores.
Porém, ela se comprometeu a
enviar a lista dos trechos já
negociados, o que vai permi-
tir que a ALMG possa conhe-
cer melhor o destino da ver-
ba a ser contratada na CAF.

O subsecretário do Tesou-
ro Estadual, Eduardo Codo,
acrescentou que, pelo fato de
o projeto estar em fase inici-
al, a definição dos trechos
será feita ao longo dos próxi-
mos meses, após a ALMG au-
torizar o empréstimo. Gabrie-
la disse que os trechos serão
definidos a partir de três cri-
térios: viabilidade econômica,
dispersão no Estado (para
garantir que todas as regiões
sejam contempladas) e exis-
tência de projeto executivo
para as obras. “Os trechos es-
colhidos não serão os únicos
a serem executados. Outros
estão sendo feitos com recur-
sos próprios do Governo”,
disse Gabriela.

Mesmo assim, André Quin-
tão apresentou um requeri-
mento, que foi aprovado, para
que seja enviado ofício à Se-
plag solicitando a lista dos
trechos a serem contempla-

dos com o asfaltamento pelo
Caminhos de Minas. “Gosta-
ríamos de ter mais acesso a
essas escolhas, pois somos
cobrados em nossas bases”,
justificou o parlamentar.
Questionado pelo deputado
Antônio Júlio (PMDB),
Eduardo Codo esclareceu
que o projeto não prevê a re-
novação de contratos de ma-
nutenção de estradas, e sim
a construção de novos tre-
chos asfaltados.

Projetos preveem recur-
sos para a segurança públi-
ca

A comissão opinou pela
legalidade também do PL
3.060/12, que autoriza a aqui-
sição de empréstimo junto ao
Banco Nacional de Desenvol-
vimento Econômico e Social
(BNDES) da ordem de R$
2,249 bilhões, sendo R$ 469
milhões para o 2º Programa
de Desenvolvimento Integra-
do de Minas Gerais (PDI II) e
R$ 1,980 milhão para o Pro-
grama de Infraestrutura Ro-
doviária. Ambos os progra-
mas fazem parte do PPAG e
incluem ações de infraestru-
tura, mobilidade urbana e se-
gurança pública. A emenda nº
1, apresentada pelo relator,
deputado Gustavo Valadares
(PSD), aperfeiçoa a técnica
legislativa do projeto, que
também tramita em regime de
urgência.

O terceiro projeto é o PL
3.061/12, que autoriza o Po-
der Executivo a contrair em-
préstimo de US$ 80 milhões
junto ao Banco Interamerica-
no de Desenvolvimento
(BID). O objetivo do projeto,
que também foi colocado sob
regime de urgência, será apli-
car os recursos nas ações do
Programa de Fortalecimento
da Segurança Social, também
integrante do PPAG. Essas
ações incluem investimentos
na infraestrutura de Defesa
Social, treinamento dos ser-
vidores do sistema de Defe-
sa Social e modernização da
gestão do Ministério Públi-
co, entre outras. O relator da
matéria foi o deputado Bru-
no Siqueira (PMDB), que não
faz alterações no conteúdo,
apenas melhora a técnica le-
gislativa.

Relator Deputado
Sebastião Costa
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CURIOSIDADES

ENTRETENIMENTO

SETE ERROS

HORÓSCOPO

REMÉDIOS - Foi só a partir da metade
do século 19, com as pesquisa do fisiologis-
ta francês François Magendie, que a farma-
cologia, a ciência dos remédios, se desen-
volveu. Até então, os médicos costumavam
receitar coisas estranhas como urina de égua
grávida, pó de asa de morcego dissolvido
em extrato de mandrágora colhida na lua cheia
e por aí afora. Havia doentes que consegui-
am sobreviver.

CRIMINOLOGIA - O valor da ciência na
investigação de crimes foi Demonstrado pelo
médico inglês Bernard Spilsbury. Em 1910,
provou que o cadáver mutilado de uma mu-
lher, envenenada com arsênico, era o de Be-
lle Crippen. O marido alegava que ela o aban-
donara e fugira com um amante. A identifica-
ção foi possível graças à cicatriz em um pe-
queno retalho de pele da barriga. Belle fora
operada alguns anos antes.

GARRAFA TÉRMICA - A garrafa térmi-
ca foi criada no século 19,pelo inglês James
Dewar. Ele não pretendia manter o café quen-
tinho, mas apenas conservar soluções no
laboratório. Dewar nunca patenteou  a in-
venção, mas um fabricante de vidros, o ale-
mão Reinhold Burger  diminuiu o tamanho
da garrafa e enriqueceu, ao lançá-la para uso
doméstico, em 1903.

Aniversário
A esposa com o aniversario chegando

joga uma indireta no marido:
- Amor, meu aniversário está chegan-

do e quero um presente bem legal. Vou te
dar uma pista: vai de zero a cem em me-
nos de 5 segundos, pode ser de qual-
quer cor.

No dia do aniversario a mulher encon-
trou um pacote no quarto com uma ba-
lança de banheiro cor de rosa, novinha.

Ah, a propósito, o marido continua de-
saparecido.

A mira
Um português chegou no Brasil e cha-

mou um táxi.O táxi era uma mercedes.
O português entrou na mercedes e per-

guntou:
-Ora pois pra que serve isso na frente.
O taxista muito experto decidiu zoar

com o portuga.
-É uma mira.
-Como assim?
-Eu miro numa pessoa na rua e atrope-

lo.
-Ora essa eu quero ver.
O taxista foi numa velocidade muito

alta mirou numa coroa, só que na hora de
atropelá-la  ele desviou.

-Nossa enganei o portuga certinho.
Mas na hora que ele olha no retrovi-

sor, ele vê a coroa caída no chão.
O taxista pensa: Nossa mas eu desviei

dela!
Na mesma ora o portuga fala:
-Ora se não fosse eu abrir a porta você

não acertaria.

Avião
Um avião de políticos cai em minas,

um mineiro vê e enterra todo mundo.
Certo dia chegam os repórteres e um diz:

Repórter: aqui caiu um avião de políti-
cos?

Mineiro: sim
Repórter: e cadê ?
Mineiro: enterrei todo mundo
Repórter: não sobrou nenhum?
Mineiro: olha eu perguntei se tinha al-

guém vivo, uns ate levantaro a mão mais
como politico é mentiroso e num creditei
em nenhum deles.

Áries - 21/3 a 20/4 - Agressividade
pode se manifestar, sobretudo se
não tiver controle emocional. Mo-
mento em que deve aprender a ca-
nalizar positivamente sua energia
emocional e criativa.

Touro - 21/4 a 20/5 - Período indica
a importância dos relacionamentos
e das emoções. Cuidado com a
possessividade, o controle e a ma-
nipulação. Tendência a conflitos en-
volvendo familiares ou relaciona-
mentos.

Gêmeos - 21/5 a 20/6 - Questões
importantes envolvendo saúde e
emoções. Tende a comportamento
irritadiço e a conflitos verbais, na
tentativa de imposição de idéias.

Câncer - 21/6 a 22/7 -Não descar-
regue frustrações emocionais em
gastos, pois poderá ter
prejuízos.Cuidado com a tendência
a achar que é o único com a razão,
sendo egocêntrico ou arrogante.

Leão - 23/7 a 22/8 - Seu comporta-
mento tende a ser extremista, por
insatisfações que tem origem emo-
cional. Evite se envolver em confli-
tos familiares. Mas não deixe de re-
fletir sobre mudanças positivas.

Virgem - 23/8 a 22/9 - Atenção com
a tendência a pensamentos obses-
sivos e a atitudes controladoras.
Saber fluir com as mudanças da
vida é um dos ensinamentos atu-
ais.

Libra - 23/9 a 22/10 - Período que
pode ter reflexos negativos sobre
negócios e atitudes emocionais ex-
tremistas, tenha cuidado. Devem
ser evitadas a possessividade, o
apego e o materialismo.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - Indício
de que há o desafio de realizar as
mudanças que não são apenas re-
flexos de questões individuais, mas
coletivas. Procure se adaptar ao
meio, mas fazendo valer suas qua-
lidades positivas.

Sagitário - 22/11 a 21/12 - Cuidado
com a tendência a exageros, radi-
calismo e a se considerar o dono
da verdade. Isso pode levar a
conflitos.As pessoas tendem a es-
tar irritadas e agressivas.

Capricórnio - 22/12 a 20/1 -Aten-
ção com questões financeiras, ou
envolvendo amigos, grupos ou ins-
tituições. Reações extremistas po-
dem levar a conflitos.

Aquário - 21/1 a 19/2 - Indício de
tendência à agressividade e con-
frontos. Nos relacionamentos deve-
rá colaborar, pois a energia de com-
petitividade tende a ser perniciosa.

Peixes - 20/2 a 20/3 - Tendência à
inflexibilidade, a querer doutrinar os
outros, achando que é o único com
a razão. Agressividade e tensão no
céu astrológico.



9acesse: www.jm1.com.br7 de maio  / 2012

Fotos de Carolina Dieckmann
foram furtadas e ela estava

sendo chantageada

Carolina Dieckmann contratou o advogado An-
tonio Carlos de Almeida Castro para cuidar do
caso envolvendo o vazamento de imagens na in-
ternet onde a atriz está totalmente nua. Em entre-
vista ao UOL, Antonio Carlos confirmou que as
fotos foram furtadas do computador pessoal de
Carolina. “A atriz estava sendo chantageada há
cerca de 20 dias, uma pessoa disse que estava em
posse das fotos e queria R$ 10 mil em troca. A
Carolina já tinha avisado a Globo e a polícia do
caso”.

O advogado está no Rio para cuidar do proces-
so, e disse que “a primeira providência a ser toma-
da é uma ação inibitória, que punirá   sites e pági-
nas sensacionalistas que não retirarem as imagens
do ar com indenização”.

“Está sendo aberto um inquérito para descobrir
o criminoso, que pode ser julgado por leis civis e
criminais. Isso inclui furto, dano moral, injúria,
difamação”, explica. “A Carolina tem um filho ado-
lescente, nunca aceitou posar nua, essas fotos eram
pessoais”, finalizou.

Entenda: Na tarde da última sexta-feira (4),
caíram na internet supostas fotos da atriz Caroli-
na Dieckmann nua. Um site expõe 36 imagens
dela. Em certos cliques, não aparece o rosto de
Carol, mas em outros sim. Há fotos em que ela
surge completamente pelada, com os seios à mos-
tra. Rapidamente, o nome de Carolina Dieckmann
se tornou o assunto mais comentado no Twitter,
encabeçando a lista dos Trending Topics.

Record que limpar imagem
de Alexandre Corrêa

Segundo o site Na Telinha A Record que limpar
a imagem de Alexandre Corrêa, marido de Ana Hi-
ckmann.

A imagem de Alexandre e de Ana estão sujas a
bastante tempo, desde que ambos brigaram com o
site RD1. Ficou mais suja quando Ana estava bri-
gando com Chris Flores,  e a alguns meses a ima-
gem dos dois virou um lixo, com a briga de Ana
com Galisteu.

O que chama atenção é que quem esta brigando
é Ana, e Alexandre sempre se intromete.

Para limpar a imagem de Alexandre e Ana, a
Record obrigou que eles participem do “Roberto
Justus+”.

Record não gostou das confusões
envolvendo Ana Hickmann

A direção da Record não
está muito feliz com as recen-
tes polêmicas envolvendo
Anna Hickmann. Nos basti-
dores o clima não está muito
bem entre os diretores e Anna.

A ordem dada pela alta cú-
pula da emissora é limpar a
imagem de Anna e tentar im-
pedir de envolvê-la em mais
polêmicas e possíveis brigas, a mesma ordem para
se conter vai para Alexandre Corrêa que recente-
mente deu uma entrevista para o “Pânico na Band”
se expressando de forma ofensiva para Adriane
Galisteu.

A limpeza de imagem começa segunda-feira o
casal irá participar do programa “Roberto Jus-
tus+” também programa da Record.

Ator Maurício Mattar pode
assinar contrato com a Record

Longe das novelas desde “Malhação”, Maurí-
cio Mattar estaria negociando sua transferência da
Globo para a Record segundo informa a coluna
Canal 1.

O ator vem encontrando dificuldades para con-
seguir emplacar um novo trabalho na emissora ca-
rioca. Além disso, ele passou recentemente pelo

desgaste de perder um papel
em “Fina Estampa” por estar
acima do peso. Ele interpreta-
ria o Ferdinand, que acabou
sendo representado por Car-
los Machado.

Caso Maurício feche com a
Record, ele retornará ao canal
após 13 anos. Em 1999 ele
protagonizou “Louca Paixão”,
o único trabalho de quase 30 anos de carreira feito
fora da Globo.

Em tempo: Após a polêmica em relação ao seu
peso e o papel de “Fina Estampa”, Maurício
Mattar chegou a ser convidado por Miguel Fala-
bella para estrelar “Aquele Beijo”. Algumas cenas
foram gravadas mas ele pediu para deixar o folhe-
tim alegando fortes dores em seu joelho em decor-
rência de um acidente no final do ano passado.

Festas de Bruno de Luca
irritam vizinhos

Morando  sozinho na Barra da
Tijuca, Rio de Janeiro, o ator e apre-
sentador Bruno de Luca tem irrita-
do alguns vizinhos, como Erasmo
Carlos, com suas festas particula-
res.

O som alto vem tirando o sono
dos morados do prédio e alguns de-
les já teriam sem reunido para re-
clamar do repórter do “Vídeo
Show”. Outros querem chamar a polícia para dar
fim a toda essa baderna.

Elke Maravilha conta que vive
com seu oitavo marido, mas o

considera um parente

Elke Maravilha contou que vive com seu oitavo
marido, César Althay, mas o considera um paren-
te. “Perdi o tesão. E homem quer transar, né?
Mas não tenho vontade, estou livre dos hormôni-
os”, comentou.

Elke, que participa do seriado “Morando Sozi-
nho”, do canal Multishow, também relatou sua
experiência com drogas na juventude.

“Fumei maconha, cheirei pó, tomei LSD e gos-
tava de Mandrix, um remédio para dormir. Minha
geração tomava droga para autoconhecimento.
Também bebo bem, sou cachaceira, mas não gosto
de beber sozinha. É algo social”, comentou.

Perlla abandona funk e
lança carreira evangélica

Agora é oficial: Perlla não é mais funkeira e
prepara, sim, uma carreira gospel que deverá ser
lançada no segundo semestre de 2012. A informa-
ção foi confirmada nesta quinta-feira, 3, pela as-
sessoria da cantora.

“Ela não podia falar antes por questões contra-
tuais. Ainda tinha compromissos a cumprir, sho-
ws, mas agora está totalmente voltada para a car-
reira gospel. A pré-produção do CD começou em
dezembro, ele está na fase final e vai ser lançado
no segundo semestre de 2012”, disse.

Mudança de carreira gerou prejuízo de R$ 320
mil

“Antes de tomar qualquer decisão, ela pesou
tudo direitinho. Desde a questão do padrão de
vida que ela levava, e que a carreira que ela já tinha
possibilitava, até conversar com os fã-clubes que

ela tem. E todo mundo apoiou. Ela quis esse novo
ponto de partida, esse novo começo”, diz.

“O CD trará canções que têm como objetivo
render glórias a Jesus e testemunhar o seu amor
por ela”, disse a assessoria que contou ainda que
Perlla já começou a ser procurada por grandes
gravadoras.

Luana Piovani revela que era
desejo antigo participar de

“Guerra dos Sexos”

Longe das telinhas desde o fim de “A Mulher
Invisível”, cuja temporada se encerrou no ano
passado, Luana Piovani já tem um novo trabalho
pela frente.

Ela foi escalada para interpretar a personagem
Vânia Trabucco de Moraes no remake da novela
“Guerra dos Sexos”, que estreia no segundo se-
mestre na Globo.

Para aceitar o convite, Piovani terá que inter-
romper a sua licença-maternidade. Ela deu à luz
seu filho Dom no mês março.

A atriz está feliz da vida. Em seu blog pessoal,
ela compartilhou a alegria de ter sido escalada, e
revelou que era um desejo antigo participar da
trama escrita por Silvio de Abreu.

“Devo ter falado com o coração cheio de amor e
força porque olha aí o destino me presenteando
com o que desejei”, comentou Luana Piovani, lem-
brando de um encontro que teve com a atriz Irene
Ravache, que também estará na trama.

Piovani aproveitou o espaço e passou um
aprendizado para seus fãs: “Não se esqueçam da
força das palavras, do poder dos nossos desejos
jogados pro universo. O segredo é querer bem,
merecer muito e batalhar mesmo. Lembrem-se dis-
so”. A atriz assume o personagem que já foi ofere-
cido para Alinne Moraes, Cláudia Raia e Grazi
Massafera. Todas não puderam aceitar.

Nathalia Dill se recusa a fazer
teste do bafômetro e tem

carteira apreendida

A atriz Nathalia Dill, a
Débora de “Avenida Brasil”,
teve sua carteira apreendida
após ser parada em uma blitz
da Lei Seca no Rio.

Ela estava acompanhada
de algumas amigas que fo-
ram curtir uma festa que reu-
niu parte do elenco da nove-
la. Nathalia se recusou a fa-
zer o teste do bafômetro na
blitz que estava situada na
autoestrada Lagoa-Barra, em São Conrado. Além
da carteira apreendida, a atriz recebeu uma multa
de R$ 957,70 e perdeu 7 pontos no documento.

A informação foi confirmada pela assessoria da
Operação Lei Seca na manhã de sexta-feira (4). O
carro de Nathalia Dill foi liberado após um condu-
tor habilitado ter sido apresentado.

Carlos Alberto diz torcer por
Tom Cavalcante no SBT

Contrariando os rumores de que estaria dificul-
tando a ida de Tom Cavalcante para o SBT, Carlos
Alberto de Nóbrega disse a O Fuxico que ele pe-
diu para Silvio Santos contratar o humorista, quan-
do o humorista deixou a Record, no final de 2011.

“Assim que eu soube que ele sairia da Record
falei com a emissora para que ele viesse para o
SBT. Eu tenho um carinho enorme pelo Tom, não
existe nenhum problema entre a gente. Quando
ele vinha gravar o quadro das perguntas com o
Silvio, ele sempre me chamava para fazer comigo,
mas as gravações eram às terças, no mesmo dia em
que eu gravo a praça”, contou Nóbrega.

O dono do banco do humorístico A Praça ´É
Nossa disse ainda que ficou chateado com os bo-
atos de que ele não queria que Tom fosse contra-
tado pela emissora de Silvio Santos.

“Eu não li, me contaram que saiu algo na inter-
net que eu estava atrapalhando a vinda do Tom,

ele é meu amigo particular, é uma coisa desagradá-
vel, eu tenho certeza que ele jamais acreditaria
nisso”, lamentou.

Ainda de acordo com o apresentador do SBT,
Tom Cavalcante faz parte de sua história na tele-
visão e sempre demonstrou carinho por ele. Nó-
brega lembrou que quando participou de um es-
pecial na Globo, em comemoração aos 50 anos da
televisão, Tom Cavalcante quis gravar com ele:

“Nos 50 anos de televisão, quando eu fui ho-
menageado lá na Globo, fui eu e o Golias gravar lá
e o Tom pediu para fazer parte do quadro comigo,
é uma amizade e um relacionamento de carinho”,
concluiu.

Aguinaldo alfineta
“Avenida Brasil”

O autor Aguinaldo Silva parece não gostar mui-
to de “Avenida Brasil”, prova disso é que ele é um
dos poucos que critica a novela. Através do Twit-
ter ele disse que assiste a novela, mas abaixa o
som da TV “A turma tá gritando demais!” diz ele.
O autor também elogiou a nova novela de Glória
Perez “ A próxima novela de Glória Perez já tem
um telespectador: eu. Não perco novela que tem
Carolina Dieckmann no elenco.” disse o autor.

Gusttavo Lima afirma
que está na seca

O cantor Gusttavo Lima fez uma revelação bom-
bástica durante sua gravação de DVD, em show
que aconteceu no sábado (29) em São Paulo. An-
tes de cantar a música Bandido do Amor, o serta-
nejo revelou que está na seca: — As pessoas fa-
lam que eu sou bandido e safado, mas faz 30 dias
que não faço um tchetchererê tchê tchê.

A plateia, claro, foi à loucura e alguns fãs duvi-
daram da afirmação do cantor e soltavam frases
como “até parece”, “ô, lá em casa” e “é mentira”.
O músico ainda grava o terceiro DVD de sua car-
reira neste domingo (29), no Credicard Hall.

Michel Teló é chamado de galã
por jornal americano

O cantor Michel Teló, que
se apresentou no “Billboard
Latin Awards” na última
quinta (26), chamou atenção
da imprensa americana. O
jornal “Miami Herald” des-
tacou o sucesso do brasilei-
ro e o chamou de “galã”.
“Estou muito emocionado.
Fechamos um prêmio dessa
importância, onde nos tra-
taram com muito carinho e respeito. Estive ao lado
de grandes nomes da música e vários deles me convi-
daram para cantar em seus discos. Sou muito grato
por tudo que está acontecendo”, disse o cantor à
revista “Quem”. O “Billboard Latin Awards” é um
prêmio norte-americano para a música latina.

Patrícia Abravanel não está
preparada para programa

solo e se “queima”

O SBT está querendo inven-
tar Patrícia Abravanel como
apresentadora. Já ficou de-
monstrado que ela ainda não
está preparada para tudo isso.

Até poderá vir a ser uma ex-
celente apresentadora, mas o
risco de pular etapas, prevale-
cendo-se de certas prerrogati-
vas, pode acabar jogando con-
tra. A própria Patrícia, melhor
que ninguém, deveria conhecer
as suas limitações e reconhecer
a necessidade de subir um degrau de cada vez. Divi-
dir o comando de um programa já estava de bom
tamanho. Assumir outro sozinha, se demonstra um
pouco demais. É queimação.
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POLÍCIA POLÍCIA

A polícia já tem pistas so-
bre quem matou a jovem Rai-
ane de 13 anos durante a noi-
te de quarta-feira, dia 02, num
lote vago na avenida Tancre-
do Neves, no bairro Santana,
em Manhuaçu. O corpo da
adolescente moradora do
bairro Santa Terezinha foi
encontrado com vários feri-
mentos na cabeça durante a
manhã desta quinta.

Por volta de 7 horas, o pe-
dreiro chegou para trabalhar
na obra de um muro de con-
tenção e encontrou uma man-
cha de sangue, alguns tijo-
los, pedaço de pau e pedras
quebrados e sujos. O corpo
da estudante foi encontrado
com roupas rasgadas e joga-
do pelo barranco.

O rosto da jovem estava
completamente desfigurado
por conta dos ferimentos na
cabeça e havia ainda um cor-
te no pescoço, dificultando
inclusive a sua identificação.

No final do dia, familiares
reconheceram a jovem Raia-
ne. A autoria e motivação do
crime permanecem desco-
nhecidas.

CÂMERAS: No local, a
polícia encontrou uma cami-

Polícia tem pistas do acusado do
assassinato de jovem em Manhuaçu

sa masculina de cor verme-
lha, que se encontrava um
pouco abaixo de onde esta-
va o corpo.

A Polícia Militar buscou as
imagens de câmeras de em-
presas em vários pontos na
avenida e também na rodovi-
ária. A jovem aparece na com-
panhia de um homem negro,
aproximadamente 1,75m de
altura, trajando bermuda pre-
ta, jaqueta jeans, boné bran-
co e tênis.

O homem aparece sozinho
na imagem subindo a Aveni-
da Tancredo Neves, próximo
a Calpen, às 22h43min. Por

volta das 22h57min, ele apa-
rece próximo ao local do cri-
me acompanhado da vitima e
permanece em sua compa-
nhia até às 23h07min, momen-
to em que as câmeras não
conseguem mais focalizá-los.
Às 23h36min, o homem apa-
rece sozinho descendo a ave-
nida e às 23h48min ele chega
à rodoviária.

A Polícia Militar encami-
nhou as imagens para a dele-
gacia. Todo o trabalho está
sendo feito na tentativa de
identificar o homem.

Policia e Cia

Quadrilha suspeita de arrombar bancos presa em Caratinga
Uma operação conjunta

das polícias Civil e Militar le-
vou à prisão de oito pesso-
as, entre elas, uma menor,
suspeitos de envolvimento
com arrombamento a agênci-
as bancárias da região na
madrugada desta sexta-feira,
04, na Rua Frei Venâncio, no
Bairro Salatiel em Caratinga.

Participaram da operação
quatro policiais civis e 16 mi-
litares. Foram presos: Marce-
lo Wagner Santos, 26 anos;
Mauro da Silva Brandão, 27
anos; Wesley Silva Rodri-
gues, 19 anos; Fabiano Pe-
reira da Silva, 29 anos; Ales-
sandro Alves do Carmo
(Leco), 32 anos; Fillipe Mo-
reira Quirino, 21 anos; Jack-
son Pereira da Silva, 20 anos
e uma menor. Todos eles pos-
suem passagens pela polícia,

alguns por tráfico de drogas,
roubos e outros delitos. Com
eles foram apreendidos dro-
gas, 10 munições calibre 380,
R$ 3.201 em dinheiro, sete te-
lefones celulares, chips de
celular, CNHs e documentos
de veículos.

O capitão da Polícia Militar
Walter Soares comentou a
operação. “Depois que defla-
grou as explosões de caixas
eletrônicos a PM tem feito um
trabalho de fiscalização das
atividades de algumas pesso-
as que possam estar envol-
vidas com essas explosões.
Dois dos que foram apresen-
tados aqui ficou constatado
que eles participaram dessas
explosões”, disse.

A polícia confirmou que a
menor era namorada de um
dos bandidos. A Polícia Civil

vinha fazendo o monitora-
mento, o que se intensificou
após o arrombamento do Cai-
xa Eletrônico do Siccob em
Santa Rita de Minas em abril.
Na semana passada foi apre-
endido com Felipinho, que
atua em Ipatinga, uma pisto-
la israelense e um revólver
calibre 38. Já naquela época,
quando ele conseguiu fugir,
havia a desconfiança da exis-
tência de uma quadrilha es-
pecializada em arrombamen-
tos seguidos de roubos. Se-
gundo a polícia, existe gran-
de possibilidade de ele estar
envolvido na explosão do
caixa de Santa Rita de Minas.

O delegado regional de
Caratinga, Gilberto Simão de
Melo, também comentou so-
bre a operação. “Vínhamos
monitorando o Felipe e atra-

A Polícia Federal da delegacia
de Governador Valadares cum-
priu dois mandados de busca e
apreensão para veículos impor-
tados em Manhuaçu.

Foi apreendidos um Hummer
H2 e um Porsche. Os veículos
estavam circulando em Ma-
nhuaçu, com placas de San Lo-
renzo (Paraguai), mas adaptadas
para o modelo brasileiro em cin-
za e preto.

vés dele chegamos aos ou-
tros”, comentou. Gilberto
disse ainda que existe a pos-
sibilidade de eles responde-
rem por aliciamento de menor
pelo fato de ter encontrado
junto com ele uma menor de
15 anos, além, de roubo e trá-

fico de drogas. Todos foram
autuados em flagrante, cada
um de acordo com o crime
cometido, além do crime de
formação de quadrilha.

“É importante frisar o traba-
lho espetacular realizado atra-
vés de integração entre Polícia

Civil e Polícia Militar. No as-
pecto que diz respeito à segu-
rança pública em Caratinga,
temos que considerar que as
polícias fizeram o seu trabalho,
o poder judiciário e o Ministé-
rio Público deram total apoio e
isto fez com que efetivamente
conseguíssemos êxito em re-
lação a essas prisões”, disse o
delegado regional.

Os suspeitos provavel-
mente, segundo o delegado,
ficarão presos preventiva-
mente. A polícia acredita que
existam grupos nas regiões
de Ipatinga e Governador
Valadares e a quadrilha do
Vale do Aço tenha ramifica-
ções em Caratinga. “Existem
mais de uma quadrilha e acre-
dito que desarticulamos par-
te de alguma delas”, finalizou
o delegado Gilberto.

Polícia Federal apreende dois carros paraguaios em Manhuaçu
Segundo a legislação nacio-

nal, os veículos com placas es-
trangeiras podem rodar no país,
contanto que os donos residam
no país de origem do veículo.
No caso dos dois carros, os do-
cumentos estão em nome de um
morador de San Lorenzo com au-
torização para circular nos paí-
ses do Mercosul, só que emiti-
dos no início de março.

VENDA NA INTERNET: O

Delegado da Polícia Federal em
Governador Valadares, Cristiano
Campidelli, explica que a Polícia
Federal identificou, através da in-
ternet, uma proposta de venda
de veículo Eclipse num site de
leilões e esse carro estava sen-
do oferecido por um cidadão de
Manhuaçu com placas estran-
geiras. “A partir desta constata-
ção, foram realizadas verificações
preliminares e apuramos que

essa pessoa estava comprando
veículos usados com placas es-
trangeiras para vender aqui no
Brasil com valores bem meno-
res do que os de mercado. A Po-
lícia Federal representou pela
expedição do mandado de bus-
ca e apreensão e, na semana
passada, localizamos e apreen-
demos os carros aí com essa pes-
soa. Eles estavam em situação
irregular aqui no Brasil e eram
destinados a comercialização”.

Ele explicou que veículos es-
trangeiros podem circular no
Brasil durante períodos curtos.
“Por exemplo, um morador de
outro país fazendo turismo ou
um brasileiro que mora no exteri-
or e veio ao país para passear
durante um pequeno prazo. De-
pois, o carro tem que retornar
para sua origem. Em hipótese al-
guma, esses veículos podem ser
adquiridos por brasileiros para
ficarem circulando aqui”, ressal-
tou.

O homem investigado e já in-
diciado passava orientações
sobre como a pessoa deveria
fazer para circular livremente no
país. “Ele ensinava que o carro
ficaria em nome de um terceiro e,
de tempos em tempos, a pessoa
tinha que sair do Brasil e voltar
para conseguir uma nova auto-
rização. Além do esquema, o
negócio ainda tinha uma vanta-
gem que o carro não recolhe o
IPVA e nem recebe multas no
Brasil”.

O responsável foi indiciado e
está respondendo ao inquérito
em liberdade. “Se nós consta-
tarmos que ele continue nessa
prática delituosa, poderá ser de-
cretada a prisão preventiva do
mesmo. As pessoas têm que sa-
ber que é uma prática ilegal, fere
o erário público e constitui um
crime de contrabando sujeito a
uma pena de reclusão de 1 a 4
anos e multa”, afirmou Campi-
delli.

Foi apreendidos um Hummer H2 e um Porsche. Os
veículos estavam circulando em Manhuaçu, com placas

de San Lorenzo (Paraguai), mas adaptadas para o modelo
brasileiro em cinza e preto.

O Delegado da Polícia Federal em Governador Valadares,
Cristiano Campidelli, explica que a Polícia Federal identificou,

através da internet
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ENQUETE

“A má notícia é que somos campeões de 'spreads' ”
Ministro Guido Mantega (Fazenda), sobre a margem de lucro dos bancos brasileiros

PSD de Kassab possui fundadores de fachada

Além de ter apresentado assinaturas re-
petidas e até de pessoas que já morre-
ram para obter registro no Tribunal Su-
perior Eleitoral, o PSD do prefeito Gil-
berto Kassab também possui fundado-
res de fachada. Ex-integrantes do PRTB,
o deputado estadual Vinicius Azevedo
Gurgel (AP) e José Antonio Vitti (GO)
assinaram ata de fundação do PSD, mas
são filiados a partidos diferentes. Gur-
gel integra o PR e Vitti, o DEM.

Conta de multiplicar

Os membros do PSD desafiam até a matemática. Apesar da
lista de 500 mil filiados, o Tribunal Superior Eleitoral regis-
tra apenas 173.855.

Desgraça alheia

Para Esperidião Amin (PP-SC), a CPI do Cachoeira deveria
se chamar “CPI Schadenfreude”. Em alemão, “alegrar-se
com a desgraça alheia”.

Dormindo com o inimigo

Humilhante o fim de Osama Bin Laden, traído por uma bom-
ba caseira: sua primeira mulher o entregou aos americanos,
diz o Paquistão.

Pergunta no vestibular

A entrega no atacado de títulos honoris causa a Lula expli-
ca por que só uma universidade brasileira está entre as
melhores do mundo?

Dilma pode participar de operação contra drogas

A presidenta Dilma Rousseff avalia com o ministro do Ga-
binete de Segurança Institucional (GSI), general José Elito,
a possibilidade de participar da Operação Ágata IV, que
combaterá o tráfico de drogas nas fronteiras com o Surina-
me, Guiana, Venezuela e Colômbia. A operação está marca-
da para os dias 14 e 15 de maio nos municípios de Tiriós
(PA), Boa Vista e Surucucu (RR) e Manaus (AM).

Polo de Manaus, 45

O Congresso homenageia amanhã (7) os 45 anos do polo
de Manaus. A proposta é da senadora Vanessa Grazziolin
(PCdoB-AM).

Sonho meu

Empresários chineses querem instalar indústrias semi-ma-
nufatureiras na periferia do DF. Eles dizem que Brasília é
marca forte na China.

Boi na linha

A Rússia ameaça embargo total da carne brasileira, após
“negativar” vários frigoríficos. Alega prazos descumpri-
dos e falta de relatórios.

Raspa do tacho

Uma semana antes de a Controladoria Geral da União abrir
processo para investigar a Delta, a empreiteira ganhou adi-
tivo de R$1,7 milhão em contrato com o DNIT no Rio. A
obra vai a R$8,3 milhões.

Governo intrigado

O Planalto ganhou uma pulga atrás da orelha com a nome-
ação do ministro Garibaldi Alves (Previdência) e do líder
do PMDB, deputado Henrique Alves (RN), para o Conse-

Candidato em 1968 à prefeitura de Barretos (SP), capital da
agropecuária paulista, Cristiano de Carvalho era chamado de “ve-
lho” pelos adversários. Certo dia, num comício, alguém provocou:
“fala mais alto, bagaço!”. Ele respondeu na bucha:

- Eu quero lembrar que sou candidato a prefeito, e não a repro-
dutor. Se a cidade quer um bom reprodutor, vocês devem votar no
outro. Mas se deseja um bom prefeito, votem em mim.

Ganhou a eleição.

Reprodutor de votos

PODER SEM PUDOR

lho Político da governadora Rosalba Ciarlini (DEM), com a
missão de tutelar seu governo em todos os atos.

Dobradinha

O PMDB assumiu o comando político do Rio Grande do
Norte em dobradinha com o DEM do senador José Agripino
(RN), inimigo a ferro e fogo do lulismo e da presidenta Dilma.

Ordem na casa

O ex-ministro Luiz Paulo Barreto, secretário de Planejamento
do governo do DF, convidou a advogada Mariana Delgado
para assumir a Subsecretaria de Licitações e Compras. Quer
pôr ordem na casa.

Investigação preservada

A senadora Kátia Abreu (PSD-TO) (foto)
e o deputado Luiz Pitiman (PMDB-DF)
propuseram que sejam secretas as reuni-
ões da CPI mista de Cachoeira com dele-
gados e procuradores, como única manei-
ra de ouvi-los preservando-se a investi-
gação e o segredo de justiça.

Inspiração

A Polícia Civil do DF chamou de Saint-Michel o desdobra-
mento da Monte Carlo, de Cachoeira, porque é “bairro fran-
cês”. É um boulevard famoso em Paris, que não tem cassino
nem construtora Delta.

Gasparzinho mineiro

O Ministério Público Federal em Montes Claros instaurou
inquérito civil contra o deputado Márcio Reinaldo (PP-MG).
Ele é acusado de manter um funcionário fantasma, Ailton
Neres. Em conversa com a coluna, o deputado inicialmente
não se recordava do assessor. Depois lembrou.

Tempo de vacas obesas

Marco Aurélio Marrafon, assessor de Pedro Taques (PDF-
MT) no Senado, e o advogado Pablo Malheiros estão com
duas dezenas de processos envolvendo cartórios no Supre-
mo Tribunal Federal.

Pensando bem...

...a causa honoris de Lula é provar que o mensalão não exis-
tiu.

PIÚMA-ES
Aluga-se Apt. 2 e 3 q (suíte)
Local privilegiado a 150 m da água

(32) 91029012 TIM
(32) 99846000 VIVO

(32) 34217000

CANTINHO DE FÉ
por

Pr. João Soares
da Fonseca

A dona de casa

Ingredientes
- 1/2 kg de feijão-andu
- Tempero a gosto (alho e sal)
- 200 gramas de torresmo
- 3 ovos
- 1 cebola
- 300 gramas farinha de mandioca

Como fazer
Cozinhe o feijão-andu durante meia hora, escorrendo

em seguida, cuidando para que não fique muito macio.
Frite o torresmo e reserve. Em uma panela com óleo bem
quente, ponha o tempero, mexa os ovos e acrescente a
cebola, deixando fritar um pouco. Despeje o feijão-andu,
mexa e apague o fogo. Finalmente, misture aos poucos, a
farinha de mandioca e acrescente o torresmo.

FEIJÃFEIJÃFEIJÃFEIJÃFEIJÃO-O-O-O-O-ANDUANDUANDUANDUANDU

jsfonseca@pibrj.org.br

Ela estava lavando a louça logo depois que as crianças
saíram para a escola. Cansada, fixou os olhos num dos
pratos e ficou se perguntando: "Quantas vezes antes já
não lavei este mesmo prato? Quantas vezes já não o se-
quei? E quantas vezes ainda terei que lavá-lo e secá-lo
nesta vida?"

Deixou o prato na pia, tirou o avental, pôs alguns per-
tences numa mochila e foi embora.

Quando a noite chegou, ela ligou para casa para dizer ao
marido que estava tudo bem com ela, mas que não iria mais
voltar para casa. Ligou outras vezes nas semanas seguin-
tes para saber como estavam o marido e as crianças. Mas
nunca dizia onde estava, nem concordava em voltar para a
família.

O marido contratou um detetive, que, costurando pis-
tas, descobriu que ela se achava em outro Estado, moran-
do mal, em cima de uma lanchonete, onde trabalhava como
garçonete.

O marido viajou até lá. Achou o endereço e bateu à por-
ta. Ela abriu, olhou para o marido, mas não disse palavra
alguma. Foi ao quarto, juntou suas coisas e em absoluto
silêncio seguiu o marido até o carro. Em igual silêncio fize-
ram a viagem de volta para casa.

Várias horas depois, os dois a sós, ele perguntou: "Por
que você não voltou para casa antes? Pelo telefone eu
implorei que voltasse, por que não voltou?"

Ela respondeu: "Eu sei que implorou para que eu voltas-
se; mas só quando você foi me buscar foi que percebi o
quanto você se importava comigo e que eu significava
alguma coisa para você".

Contada por Steve Brown, pregador do rádio norte-ame-
ricano, e publicada por Tony Campolo, esta história deixa
claro que a demonstração do amor é mais convincente que
a mera declaração do amor.

Os gestos e os atos de amor têm um poder que as pala-
vras simplesmente desconhecem.
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Tombense empata com Ipatinga no último minuto
Por Devair G. Oliveira

Partida emocionante entre
Tombense e Ipatinga  neste sá-
bado 5 de maio, ficando no em-
pate de 1 x 1. Para o Tigre, a
igualdade teve gostinho de der-
rota, pois o time vencia o due-
lo até os 48 minutos do segun-
do tempo, quando Naoh em-
patou para o time da casa, le-
vando a loucura a torcida que
lotou o estádio.

Com o empate, Tombense e
Ipatinga chegaram aos 4 pon-
tos na tabela de classificação,
mesma pontuação do Mamoré,
que ficou no 0 x 0 com o Araxá.
O Ganso chegou aos 10 pontos
e está praticamente garantido

Tombense, no jogo contra o Ipatinga 5 de maio de 2012 - Foto Devair G. Olivera JM1

no Módulo I do Campeonato
Mineiro do ano que vem.

O Ipatinga abriu o placar aos
10 minutos da etapa final, com
Jonatas Obina. O atacante fez
de cabeça, depois do rebote de
Márcio Diogo. Foi o fim de um
jejum de mais de um mês do
setor de ataque do Tigre. Des-
de 28 de março, um jogador de
frente não marcava gols com a
camisa quadricolor.

O zagueiro e capitão do Ipa-
tinga Cláudio Luiz foi expulso
aos 35 do segundo tempo. Sem
o líder, o Tigre não segurou a
pressão dos donos da casa e
acabou sofrendo o gol no fim.

Na próxima rodada, Araxá e
Ipatinga se enfrentam em Ara-

xá. Já o Mamoré recebe o Tom-
bense em Patos de Minas.

Na abertura do returno do
quadrangular  decisivo do mó-
dulo ll do Campeonato Minei-
ro, o Araxá empatou em 0 x 0
com o Mamoré, também neste
sábado, 5 de maio no estádio
Bernardo Queiroz, em Patos
de Minas, com esse resultado
praticamente voltará à elite do
futebol mineiro em 2013. O
clube do Alto Paraíba chegou
aos 10 pontos e matematica-
mente necessita de mais um
ponto em dois jogos para as-
segurar uma das vagas do mó-
dulo l.

O empate em casa manteve
o Mamoré na lanterna do qua-

05.05 – S ............. 067................... 16:00 .................. TOMBENSE .......... 1 ............... X ............ 1 ...........  IPATINGA ....... CAMPO DO TOMBENSE
............................ 068................... 16:00 .................. MAMORÉ............... 0 ............... X ............ 0 ........... ARAXÁ ............... BERNARDO QUEIROZ

09.05-4ªf ............. 069................... 20:00 .................. ARAXÁ ...................................... X .......................... IPATINGA ........................ FAUSTO ALVIM
............................ 070................... 20:00 .................. MAMORÉ.................................. X .......................... TOMBENSE ...... BERNARDO QUEIROZ

12.05 – S ............. 071................... 16:00 .................. TOMBENSE ............................. X .......................... ARAXÁ ............ CAMPO DO TOMBENSE
............................ 072................... 16:00 .................. IPATINGA .................................. X .......................... MAMORÉ .............................. IPATINGÃO

# ................................. Equipe ................. PG ..... J.......... V ......... E ............ D .............. GP .......... GC ........... SG ..........%C ........... %F.......... %G
1 .................................   Araxá ................. 10 ...... 4 ......... 3 .......... 1 ............ 0 ............... 8.............. 4............... 4 ............. 100,0 ........ 66,7 ....... 83,3
2 .................................   Tombense ......... 4 ........ 4 ......... 1 .......... 1 ............ 2 ............... 8.............. 9............... -1 ............ 66,7 .......... 0,0 ......... 33,3
3 .................................   Ipatinga .............. 4 ........ 4 ......... 1 .......... 1 ............ 2 ............... 4.............. 5............... -1 ............ 50,0 .......... 16,7 ....... 33,3
4 .................................   Mamoré ............. 4 ........ 4 ......... 1 .......... 1 ............ 2 ............... 5.............. 7............... -2 ............ 66,7 .......... 0,0 ......... 33,3

LEGENDA: Finalista e Classificado para Mineiro Módulo I 2013 - PG: Pontos Ganhos / J: Jogos / V: Vitórias / E: Empates /
D: Derrotas / GP: Gols Pró / GC: Gols Contra / SG: Saldo de Gols / %G: Aproveitamento Geral

CLASSIFICAÇÃO QUADRANGULAR FINAL

drangular  , com 4  pontos, mas
ainda com chances matemati-
camente de ficar com umas das

vagas, o empate de 1 x 1  do
Ipatinga e Tombense  realiza-
do em Tombos, acabou benefi-

ciando o Sapo. Ipatinga e Tom-
bense somam 4 pontos e tam-
bém estão na briga.


